



ÁLVARO OLIVER GÓMEZ

Diplomado en magisterio y licenciado en Psicopedagogía por la Universidad de Sevilla.

Desde muy joven su vida profesional estuvo ligada a la pedagogía y al ámbito social, empezando a los 22 años a trabajar en un centro de menores infractores en Carmona de la Fundación Diagrama.

Posteriormente se convirtió en docente del Colegio Antonio Gala, cooperativa de enseñanza donde lleva ejerciendo como tal 19 cursos escolares. Dicho centro pertenece a la RED ACES de cooperativas educativas de Andalucía, donde se ha implicado a nivel institucional en la función de vicepresidente en los últimos 4 años. Actualmente colabora como coordinador de la etapa de obligatoria y postobligatoria.

En su primera etapa docente desempeñó responsabilidades en la etapa de primaria, donde fue varios años jefe de estudios, y luego en Formación Profesional Básica, etapa en la que ha volcado sus últimos 11 años de docencia.

Por el camino, se ha involucrado mucho en la dirección de proyectos educativos de su cooperativa, estando en el grupo de emprender en la escuela, coordinando proyectos educativos Erasmus+ e implicándose en la gestión y dirección de su cooperativa como presidente y miembro del Consejo Rector de la misma.

Destacar que en los últimos 10 años, viene compaginando su tarea docente en FPB con la de director de ERGOS Formación Profesional en Dos Hermanas, el cual promovió como una alternativa accesible de enseñanza profesional oficial privada, con una metodología basada en los pilares de los proyectos de Aprendizaje-Servicio y Golden5, con el objetivo de ser un centro formativo abierto, inclusivo, conectado con el entorno, donde el aspecto personal y emocional de la profesión, así como la implicación y la ciudadanía activa fueran protagonistas del proceso de enseñanza-aprendizaje.

A nivel personal, es cofundador de la asociación nazarena Sonríe X África, proyecto de cooperación para el desarrollo, sensibilización y educación en valores que emprendió hace 7 años con amigos/as y que actualmente, además de trabajar en proyectos en Senegal, desarrolla programas educativos para educar en solidaridad en escuelas de Dos Hermanas y Sevilla."